



Outlook

---

## AMENAGEMENT DU LAC DE THUY A THONES

---

À partir de Herve GAYDON

Date Mer 2026-01-07 11:10

À enquete-publiqueDPMEC1 <enquete-publiqueDPMEC1@MairieThones.onmicrosoft.com>

Bonjour Madame, Monsieur le commissaire,

Habitant de Thuy depuis 1996, je donne un avis **défavorable** au projet d'aménagement autour du lac de Thuy pour les raisons suivantes :

- C'est une ineptie financière de déplacer un stade déjà existant 700 m plus loin. Il serait plus économique de simplement réaliser des travaux de remise en état du stade actuel. De plus une question se pose sur le devenir du stade actuel ? Il n'y aurait-il pas l'idée de construire à la place de stade actuel de nouveaux logements ? Si c'est le cas ces nouveaux logements entraîneront inévitablement plus de circulation alors que la départementale D909 est totalement saturée et ce sans possibilité d'amélioration à court terme.
- C'est une ineptie environnementale. En effet tous les habitants de Thuy savent que nous avons de nombreux batraciens qui la nuit se déplacent tout autour du lac de Thuy. Nous avons également dans la zone boisée autour du lac de Thuy des Cerfs, des chevreuils, des nids de héron et une autre faune plus discrète que nous avons plaisir à voir le soir en nous promenant. De plus, votre nouvel aménagement du lac entraînera une nuisance sonore (Le bruit monte jusqu'au hameau de Thuy) et lumineuse qui gêneront autant les oiseaux que les habitants de Thuy. Voulons-nous, comme en ville, que nous « campagnards » ne voyons plus les étoiles mais un ciel avec un voile orangé ?
- C'est une ineptie visuelle. Déjà que l'entrée de Thônes, entre Morette et la Panière, ne valorise vraiment pas l'image de notre commune par ses bâtiments sans harmonies entre eux et sans aucune recherche esthétique (Il aurait fallu obliger les entreprises à recouvrir toutes leurs façades de bois comme l'a fait Sivalbp. Cela aurait été ambitieux de la part de la commune). L'aménagement du lac de Thuy remplacera le bois actuel par des stades avec de grands filets de protection qui seront vus de la départementale au moment même où les voitures, au rond-point du Lac de Thuy, ralentissent. L'image qu'auront les touristes du lac de Thuy et de Thônes sera encore plus rédhibitoire.

Merci d'avoir pris en compte mon mail.

Bien cordialement

Hervé GAYDON

[Disclaimer Action Logement](#)